

ZARRÍAS ADELANTA A HURTADO LAS CLAVES DEL MILENIO

La Junta y la Universidad de Granada impulsan el último tramo del Metro

17.11.08 - 21:32 - EFE | GRANADA

La Junta y la Universidad de Granada han firmado el convenio para la construcción del tramo del Metro entre Villarejo y Méndez Núñez, que permitirá que a principios de 2009 todo el proyecto esté en obras, en lo que el presidente de la Junta ha considerado un ejercicio de responsabilidad entre instituciones.

El convenio, suscrito esta tarde entre el presidente de la Junta, Manuel Chaves , y el rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, permitirá licitar la próxima semana el proyecto de este tramo, el único de los seis que estaba pendiente de licitación y que en sus dos kilómetros prevé cuatro paradas en superficie.

En virtud del acuerdo para la puesta en marcha de este tramo, que atravesará los paseillos universitarios de Fuentenueva, tanto en el proyecto como en la planificación de las obras en los terrenos del recinto universitario se recogerán las peticiones de la Universidad, con lo que se resuelven las "reticencias" que había originado el cambio de trazado para conectar con el AVE, ha dicho Chaves .

En concreto, el convenio incluye mejoras como la reducción al mínimo de la ocupación de espacio físico y afección al recinto universitario, y garantiza condiciones ambientales óptimas para evitar vibraciones, ruidos o campos magnéticos.

"Modelo de colaboración"

Durante su intervención tras la firma del convenio, Chaves ha manifestado que el convenio y diseño de este último tramo supone un "modelo de colaboración" entre las administraciones a favor del impulso del Metro, que, con casi 16 kilómetros de trazado, conectará las zonas de mayor expansión residencial con el área metropolitana, el centro y los lugares de mayor dinamismo productivo.

Con una inversión global de 400 millones de euros y la creación de millar de empleos, según Chaves , el Metro dará servicio a 12 millones de viajeros al año (47.000 al día) con paradas a menos de 500 metros que darán cobertura a 120.000 ciudadanos -el 25 por ciento de la población total del área metropolitana-.

Chaves ha enmarcado el impulso del Metro en la apuesta de la Junta por un sistema de transportes metropolitanos, que en Andalucía incluye también a los metros de Sevilla y Málaga y al tren tranvía de la Bahía de Cádiz, proyectos en los que el Gobierno andaluz invertirá el próximo año 225 millones de euros.

En concreto, a final del próximo año habrá en fase de servicio 18 kilómetros de ferrocarriles metropolitanos y otros 55 en fase de ejecución de obra civil.

Antes de la firma del convenio, Chaves ha inaugurado la ampliación del Instituto de Enseñanza Secundaria "Hurtado Mendoza", que alberga la Escuela de Hostelería y Turismo de Granada.

Milenio

Por otra parte, El vicepresidente primero y consejero de la Presidencia, Gaspar Zarrías, se ha entrevistado esta tarde con el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, para adelantarle los contenidos que estudiará y aprobará mañana el consejo de Gobierno extraordinario en relación con la celebración del Milenio.



Gaspar Zarrías, se ha entrevistado esta tarde con el alcalde de Granada, José Torres Hurtado. G. MOLERO